SUMAN ESFUERZOS LA CEDHJ Y ORGANIZACIONES CIVILES.

• Se unen diez organismos más al trabajo de la Comisión

Este martes, el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ), Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, encabezó la primera reunión de trabajo del año con organismos de la sociedad civil, en la que destacó el esfuerzo realizado en 2009 para consolidar la relación entre ambas partes.

Al encuentro, que se efectúa mensualmente, se sumaron diez nuevas asociaciones, de las cuales fueron presentadas cuatro: el Parlamento Ciudadano de Jalisco, AC, cuyo objetivo principal es la socialización de las decisiones de gobierno; Sociedad en Movimiento, AC, dedicada a mejorar las condiciones de vida de grupos vulnerables; Niños del Paraíso, creada para la atención de la infancia, y la Asociación de Gente Pequeña de Jalisco, que tiene el propósito de generar un espacio de confluencia para este sector social. En total, son 82 asociaciones que se unen a la labor de la Comisión.

En el encuentro, el ombudsman refrendó el compromiso con los representantes de estas organizaciones para fortalecer la vinculación e impulsar, desde el ámbito que compete a la CEDHJ, los temas prioritarios de la agenda común. Particularmente, acordó brindar el apoyo necesario para gestionar a la brevedad la creación del reglamento de la Ley Estatal para la Atención y el Desarrollo Integral de las Personas con Discapacidad y el Consejo considerado en dicha norma. Asimismo, gestionar que el titular de esa institución sea alguien cercano a la sociedad civil y sensible a la problemática.

Por último, Álvarez Cibrián informó que analizarán la propuesta surgida de uno de los organismos para crear un instituto especializado en la atención al migrante, para que, de ser posible, se promueva ante el Congreso del Estado.